



### 3. Die ständige Weiterbildung der TU-Angehörigen und Praxiskader

3.1. Gegenstand der ständigen Weiterbildung der TU-Angehörigen im Planjahr 1970 ist

- der Marxismus-Leninismus
- die elektronische Datenverarbeitung
- das jeweilige Fachgebiet des TU-Angehörigen.

3.2. Das System der marxistisch-leninistischen Weiterbildung aller Universitätsangehörigen wird weiterentwickelt. Kernstück sind die marxistisch-leninistische Abendschule der Hochschullehrer und die marxistisch-leninistischen Zirkel in den Sektionen.

3.3. Mit der planmäßigen, stufenweisen Weiterbildung des Lehrkörpers auf dem Gebiet der EDV wird eine höhere Stufe der Qualifikation auf diesem entscheidenden Gebiet der wissenschaftlichen Arbeit eingeleitet.

3.4. Die allgemeinbildenden Abendvorlesungen werden als Mittel der wissenschaftlichen Weiterbildung weiterentwickelt. In den Monaten Februar, März und April 1970 werden die allgemeinbildenden Abendvorlesungen an der TU zu speziellen theoretischen Problemen des Leninismus, zur Würdigung der politischen und gesellschaftlichen Leistungen Lenins und zur Rolle der Sowjetunion durchgeführt.

3.5. Mit dem Beginn des neuen Fernstudiums 1969/70 für Ingenieurkader aus der Praxis, das in vier Jahren zum Hochschulabschluß führt, wird ein entscheidender Schritt zur effektiven Gestaltung der Weiterbildung der Praxiskader eingeleitet.

3.6. Es ist zu sichern, daß die nach den neuen Festlegungen für 1970 vorgesehenen Absolventen des alten Fernstudiums die Technische Universität erfolgreich verlassen. Das ökonomische und pädagogische Zusatzstudium nach den neuen Richtlinien ist vorzubereiten und zu beginnen.

3.7. Weiterbildungsmaßnahmen der Sektionen für 1970 sind planmäßig vor allem auf den Strukturlinien der TU durchzuführen. Im Plan der Weiterbildung für 1970 ist festzulegen, welche notwendigen Weiterbildungsmaßnahmen im Planjahr 1970 durchgeführt werden.

3.8. Die planmäßige Weiterführung der zentralen Weiterbildungsmaßnahmen für Frauen sind besonderes Anliegen der Universitätsleitung.

3.9. Zur Gestaltung des 20. Jahrestages der Einrichtung des Fernstudiums an der TU Dresden im Jahre 1970 legt der Direktor für Weiterbildung eine Konzeption vor.